
Nach Aufruf der Vorlage führt Herr Hahn aus, dass es nach dem jetzigen Stand auch möglich 
sein kann, dass in diesem Jahr ein Fehlbetrag erwirtschaftet wird und dies bei zukünftigen 
Beschlüssen Berücksichtigung finden solle. 


